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昨日上午，市委书记吴天君深入航空港实验区
调研工作。

市委副书记、航空港实验区党工委书记胡荃，
航空港实验区管委会副主任黄卿一同调研。

昨日下午，市委书记
吴天君带领市直有关部门
负责人到上街区调研重点
工作推进情况。

构筑三级物流节点体系

依据《河南省货运枢纽（物流园区）布
局规划》，完成 10~12 个省级重点公路货
运枢纽（物流园区）、15~20个区域性重点
物流中心建设，配套推进农村物流站点建
设，初步形成“布局合理、功能互补”的三
层次物流节点体系。其中包括，打造郑州
国际物流中心、郑州干线公路物流中心、
航空港物流园区及“无水港”、“东方陆
港”，加快周口、漯河、商丘、信阳港口物流
园区建设等。

推动七大运输工程

龙头骨干企业培育工程：力争形成
3~5家具有全国性影响力、核心竞争力强
的龙头企业，15~20家具有区域性影响力、
带动性强的骨干企业。

中小企业联盟示范工程：在零担快
运、甩挂运输等重点领域形成 2~3 个特
色鲜明、模式创新、成长性好的中小企
业联盟。

甩挂运输提升工程：推进 12 个左右
国家级甩挂运输试点项目建设，发展
10~20家省级甩挂运输试点企业，甩挂运
输货运量占道路货运总量比重大幅提
高，拖挂比达到 1∶2。

多式联运推进工程：大宗物资、集装
箱等水陆、公铁联运和小件货物陆空联运
加快发展，推进 2~3个多式联运试点示范
项目，初步形成富有特色的全省多式联运
发展体系。

运输装备优化工程：道路货运车辆重
型化、厢式化、专业化比例稳步提高，分别
达到30％、30％、20％；内河船型标准化加

快推进，船舶标准化率达到30％以上。
农村物流网化工程：形成县（市）、乡

（镇）、村三级节点网络体系，农村物流线
路和客运快件运输线路覆盖全省 90％以
上的乡镇；形成一批特色突出、运行良好
的农村物流发展模式，每个县培育 1~2个
专业化的农村物流服务企业，全省扶持8~
10家具有一定规模的农村物流产业化运
作企业。

城市配送畅通工程：全省地级以上
城市基本建立城市配送运输与车辆通行
管理组织体系；建设 1~2个城市配送示范
城市，每个示范城市培育 5~8家具有一定
规模、实施共同配送的城市配送企业（自
有车辆在 50辆以上）。

建设物流公共信息平台

建设交通运输物流公共信息平台，使
行业信息化应用水平大幅提升，基本建成
覆盖全省、功能完善的交通运输物流公共
信息平台，对物流资源的整合作用大大加
强，实现与国家平台的全面对接。

5年内全省形成以郑州
为中心的现代物流格局
河南出台五年行动计划 重点建设三级物流节点七大运输工程一大公共平台

今夏全市开放
23个纳凉点

本报讯（记者 裴其娟 通讯员 陈继明）昨日，市人防办公布
今年夏天开放的 23 个纳凉点，即日起，若气温连续 3 日高于
35℃时开放。

据介绍，23处纳凉点总面积近 7000平方米，分布在金水、
中原、二七、管城、惠济和上街区。纳凉点开放时间为：气温连续
3日高于35℃时，每日9：30~17：30。

今年，市人防办对部分纳凉点进行了升级改造，实施专人管
理，并配备避暑用品、饮水机、桌椅、娱乐用品等，每处纳凉点均
有醒目标志。

人防部门管理的人防工程为何不能作为纳凉点？针对市民
疑问，市人防办有关负责人解释说，这些工程多数是早期建设，
内部潮湿、破损严重、空气不畅，地理位置也不好，每个区最多有
两个自管人防工程可用于纳凉点。而结建的人防工程，基本上
作为地下停车场或商场使用。地下停车场由于尾气和安全考
虑，不适合用于纳凉。

胡佩兰先进事迹
将在4省市巡讲

本报讯（记者 汪辉 通讯员 董文安）昨日，记者从省卫生
计生委获悉，胡佩兰先进事迹报告团将赴青海、四川、辽宁、
上海进行巡回报告。

7月 2日，全国卫生计生系统先进典型事迹巡回报告启
动仪式在广州市举行，北京市贾立群、河北省贾永青、河南
省胡佩兰、广东省徐克成和浙江省皮肤病防治研究所上柏
住院部医疗队 5 个先进事迹报告团，将赴全国 15 个省（区、
市）进行巡回报告。

按照国家卫生计生委统一部署，河南组建了胡佩兰
先进事迹报告团。6 月 23 日，由省委宣传部、省卫生计生
委主办，市委宣传部、市卫生局和医药卫生报社承办的
胡佩兰先进事迹报告团在河南人民会堂进行了首场报
告，产生强烈反响。根据国家卫生计生委的安排，胡佩兰
先进事迹报告团近日将奔赴青海、四川、辽宁、上海进行
巡回报告。

本报讯（记者 黄永东）记者昨日从相
关部门获悉，地铁 2号线一期工程近日已
开始局部铺轨作业，计划2015年底开通试
运营。

开始铺轨的路段位于城南车辆段，这
是未来地铁2号线列车停放检修的重要地
点。铺轨作业开始于 6 月 28 日上午 9 时

58分，简单的仪式后，作业人员操纵着两
台大型龙门吊将首节轨排缓缓吊起，稳稳
落在城南车辆段出入线路基上。城南车
辆段首段轨道的铺设标志着地铁2号线一
期工程开始进入铺轨施工阶段。

地铁 2号线一期工程沿花园路、紫荆
山路布置，起于广播台站，止于南四环站，

全长20.65公里。记者获悉，地铁2号线一
期工程各工种目前正交叉推进，抢赶工
期。截至目前，已实现工程所有车站围挡
施工。2号线一期工程今年的重点任务包
括车站主体施工、附属结构施工、铺轨作
业、联络通道施工和部分机电安装，计划
于2015年底实现开通试运营。

本报讯（记者 张倩）昨日，经开
区党工委召开党的群众路线教育
实践活动专题民主生活会，围绕

“为民务实清廉”主题和“照镜子、
正衣冠、洗洗澡、治治病”总体要
求，聚焦“四风”问题，推心置腹地
开展批评和自我批评。

省委市委联合第一督导组全程
参加并点评会议。

市委常委、副市长薛云伟主持
会议，并就进一步开展好教育实践
活动提出明确要求。

会上，经开区党工委书记、管委
会主任崔绍营代表班子作对照检
查，带头对自身存在问题进行深入
查摆和剖析，并诚恳听取批评意
见。随后，班子成员自我批评揭短
亮丑、相互批评指出不足。

督导组对经开区党工委民主
生活会进行点评：主题突出、问题
排查及时，各班子成员相互批评时
不绕弯子、不兜圈子、不相互吹
捧。问题说得透，根源挖得深，民
主生活会成为发现和解决自身问

题的重要平台。
就进一步开展好教育实践活

动，薛云伟表示，要持续深化学习、持
续查摆问题、持续推进整改。要统
筹处理好开展活动与推进改革发
展稳定的关系，坚持以活动促改革、
促发展、促稳定，时刻铭记习近平
总书记在经开区视察时的重要讲
话，坚持两手抓、两促进，不断开拓
进取、扩大成效，努力开创以汽车产
业为主导的现代制造业新城建设
新局面。

本报讯（记者 李颖）3日~4日，
中原区委常委班子利用一天半时间
召开党的群众路线教育实践活动专
题民主生活会，深入贯彻习近平
总书记兰考重要讲话精神，聚焦

“四风”，认真开展批评和自我批评。
市委常委、组织部长高建慧主

持民主生活会。省委市委联合督导
组参与指导民主生活会并点评。

高建慧就开好专题民主生活
会提出要求：提高认识，提高标
准，从严要求，确保质量，端正思

想态度，开门见山，用好批评和自
我批评武器，实现更高层次的民
主团结。

会上，中原区委书记王万鹏作
班子及个人对照检查，区委班子成
员逐一开展批评和自我批评，逐条
梳理自身在“四风”等方面存在的问
题，讲问题举实例“到人到事到思
想”，并深入剖析问题原因，深挖思
想根源，提出意见建议。

督导组用四个关键词作点评：
“准、深、辣、实”，即查摆问题到位准

确，原因根源挖得深，开展批评有辣
味，整改措施提得实。

高建慧在总结讲话中说，这
次专题民主生活会实现了“红红
脸，出出汗，排排毒，治治病”的效
果。接下来的工作中要进一步巩
固和扩大民主生活会的成果，高
标准严要求开展好教育实践活
动，并以这次会议为契机，规范党
内政治生活，坚持两手抓两手硬，
确保改革发展稳定等各项工作有
序推进。

中原区委常委班子召开专题民主生活会

开展批评“到人到事到思想”

本报讯（记者 张乔普）7 月 4
日，市委副书记、市长马懿全程主持
新密市委常委班子专题民主生活
会，并就进一步开展好教育实践活
动提出明确要求。

省委市委联合第二督导组参加
会议。

新密市是马懿在第二批教育实
践活动中的联系点。活动开展以
来，马懿深入新密市乡镇、企业，走
进田间地头、社区楼院、企业车间，
广泛征求意见，详细了解基层群众
对教育实践活动的所想所盼。会
前，马懿审阅了新密市委常委班子
专题民主生活会的筹备方案和常委
班子及班子成员的对照检查材料，
与班子成员分别谈心对话，沟通思
想，交流看法。

马懿在主持民主生活会时指
出，新密市委常委班子坚持边学、
边查、边改，思想上重视、态度上
认真，谈心谈话坦诚，剖析分析深
刻，准备充分，具备了开会的条
件。为确保会议质量，马懿提出
四点要求：一要端正态度，提高认
识，坚持高标准、严要求，敞开心
扉、放平心态，认真开展批评和自

我批评。二要开门见山，直奔主
题，通过深入查摆，使民主生活会
成为发现和解决自身问题的重要
平台。三要用好批评和自我批评
的武器，聚焦“四风”，深挖思想根
源。四要发扬民主，增进团结，真
正达到“团结—批评—团结”的目
的，实现班子更高层次的团结和
信任。

民主生活会上，新密市委书记
蒿铁群代表新密市委常委班子作对
照检查，并带领常委班子成员一一
作对照检查，深刻查摆班子和自身
存在的问题，深入剖析原因，坦诚开
展批评和自我批评。马懿不时询问
情况，同大家交换意见，对民主生活
会进行点评指导。整个民主生活会
紧紧围绕主题，达到了红红脸、出出
汗、洗洗澡、排排毒的效果，新密市
委常委同志对批评意见都表示诚恳
接受、认真整改。

督导组对新密市专题民主生活
会进行点评：新密市委常委班子专
题民主生活会，围绕“为民务实清
廉”的主题，主题明确、准备充分、严
肃认真、富有成效，真正收到了触及
灵魂、统一思想、弘扬正气、改进作

风、增进团结、共同提高的效果。民
主生活会有五个特点：聚焦“四风”，
主题鲜明突出，发言开门见山，抓住
了民主生活会的方向；见筋见骨，问
题准确到位，敢于触及思想，正视矛
盾和问题；触及灵魂，剖析深刻入
理，见人、见事、见思想；真刀真枪，
批评有“辣味”，达到了真诚帮助、共
同提高的目的；方向明确，整改措施
得力。

就下一步工作，马懿提出明确
要求：一要巩固和扩大民主生活会
的成果，真正把民主生活会的成果
体现在作风改进上、班子和谐上、
推动发展上。二要高标准严要求
开展好教育实践活动，持续深化学
习、持续查摆问题、持续推进整改，
通过一级带一级，把新密市的教育
实践活动不断引向深入。三要以
此次民主生活会为契机，规范党内
政治生活，加强领导班子和干部队
伍建设。四要坚持两手抓、两手
硬，确保改革发展稳定各项工作有
序推进，真正把教育实践活动形成
的教育认识成果、作风转变成果，
转化为推动工作的动力、经济社会
发展的实效。

本报讯（记者 武建玲）昨日，市
政协党组利用一天时间召开党的
群众路线教育实践活动专题民主
生活会，聚焦“四风”，认真开展批评
与自我批评。

省委第一督导组全程参加并
对会议情况进行点评。

市委副书记，市政协主席、党组
书记王璋主持会议。

市政协副主席、党组副书记
张建国，市政协副主席、党组成员
崔凡、李玉辉、吴晓君、王顺生，市政协
秘书长、党组成员陈松林参加会议。

会上，王璋首先代表市政协党
组作对照检查，随后作个人对照检
查，带头对自身存在的问题进行查
摆和剖析，并恳请市政协党组成员
提出批评。随后，市政协党组成员
逐个联系思想、工作和生活实际，梳
理自身在“四风”等方面存在的问
题，深入剖析原因，提出下步整改措
施，坦诚开展批评与自我批评。大

家认为，这次专题民主生活会有交
流、有交锋、有交心、有共识、有共
振、有共勉，达到了红红脸、出出汗
的效果。

督导组对市政协党组民主生活
会进行点评：主题鲜明，求真务实，
不空不虚不偏，体现出四个特点，即
领导重视、态度端正；实事求是，大
胆批评；深刻剖析，寻根溯源；注重
整改，真纠真改，达到了班子更高层
次上的团结和信任。

针对下步工作，督导组提出三
点要求。一要继续抓好整改，最大
限度地利用好这次相互批评的积极
成果，制定整改工作方案，确保以实
实在在的成效让群众满意；二要重
视建章立制，针对教育实践活动中
征求到的意见、建议和大家在民主
生活会上提出的问题，建好台账，并
坚持边整改边建章立制，切实用制
度管人管事、用制度规范权力、用制
度固化整改成果；三要抓好自身建

设，夯实队伍素质，从严管理干部，
加强民主监督，不断增强班子的战
斗力和凝聚力，以更加优良的作风
不断开创全市政协工作新局面。

王璋代表市政协党组进行总
结并作表态发言。他希望大家做
到不观望，从自身做起；不降低标
准，严格要求自己；不应付差事，以
活动为契机持续修养、提升自我。
针对巩固专题民主生活会成果，深
入开展教育实践活动，进一步加强
市政协班子思想政治建设，王璋提
出，要整理吸纳意见，抓好整改落
实；注重加强学习，提高履职水平；
增强宗旨意识，转变工作作风；积
极探索创新，稳步推进改革；建立
完善制度，健全长效机制；坚持勤
政廉政，树立良好形象，以务实的
态度和有力的措施，取得群众满意
的新成效。

市委活动办有关负责人全程参
加会议。

市政协党组召开专题民主生活会

碰撞思想查找问题深挖根源

本报讯（记者 黄永东）记者昨
日从省交通运输厅获悉，我省将实
施推进物流业健康发展五年行动计
划，重点推进“三级物流节点、七大
运输工程、一大公共平台”建设，推
动以郑州为中心、地区性中心城市
为节点、专业物流企业为支撑的现
代物流格局加快形成。

昨日，孩子们
在紫荆山公园东湖
边玩耍。暑期，许
多孩子到河边、池
塘边游玩，甚至图
一时凉快，不顾自
身安全下水。对
此，消防部门提示
市民，暑期孩子外
出游玩要注意安
全，尽量远离河边，
以免发生意外。

本报记者
丁友明 摄

暑期提醒：水边游玩注意安全
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